
CENTÉSIMA SEXAGÉSIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA 

SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de junho de 2016 (dois mil e 

dezesseis) às 20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à 

Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Quadragésima Sessão 

Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa 

de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO 

DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, 

iniciou-se a leitura da matéria: RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando PROJETOS: 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 97/2016 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no 

orçamento vigente da autarquia municipal Serviço Autônomo de Água e Esgoto - SAAE, aprovado pela lei 

municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado a suprir dotações do orçamento vigente. PROJETO 

DE LEI ORDINÁRIA No. 98/2016 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento 

vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado a suprir dotações do 

orçamento vigente. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 99/2016 - autoriza o Poder Executivo a abrir 

crédito adicional suplementar no orçamento vigente ao Serviço Autônomo Municipal de Saúde - SAMS, 

aprovado pela Lei Municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado a suprir dotações do orçamento 

vigente. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 100/2016 - altera o plano plurianual - PPA, criado pela Lei 

Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 101/2016 - altera a 

lei de diretrizes orçamentárias, criada pela lei municipal nº 4.106, de 24 de junho de 2015. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA No. 102/2016 - altera a Lei Municipal nº 4.290, de 15 de junho de 2016, que dispõe sobre a 

aquisição de terreno e abre crédito especial ao orçamento vigente, destinado a aquisição por meio de compra ou 

desapropriação de um terreno anexo ao cemitério local. OFÍCIO Nº 664/2016 - encaminha resposta ao 

requerimento de informação Nº 148/2016. Neste momento foi iniciado os RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constando. REQUERIMENTOS: No. 190/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - 

requer informação sobre o prédio onde hoje está instalado o pronto socorro central. No. 191/2016 - Valdecir de 

Traque - requer a leitura em sessão legislativa ordinária do requerimento nº 202/2012, requerendo abertura de 

comissão de especial de inquérito para a apuração de fatos irregulares na pesagem do lixo coletado pela 

empresa Sanepav, conforme apresentado pelo funcionário público municipal comissionado Laércio Moretti. 

No. 192/2016 - Osias Soares de Oliveira - requer informações sobre as vias que receberão recapeamento 

asfáltico no município de Ibitinga. No. 193/2016 - Valdecir de Traque - portal de entrada da cidade sendo 

construído na Avenida Alberto Alves Casemiro. No. 194/2016 - Valdecir de Traque - atribuições legais, 

constitucionais e regimentais do vereador. No. 195/2016 - Valdecir de Traque - dívida astronômica do 

município de Ibitinga. INDICAÇÃO: No. 75/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - indica ao senhor 

Prefeito Municipal, que requeira da imprensa local, uma ampla divulgação da mudança do pronto socorro 

central para a UPA, a fim de evitar que as pessoas desinformadas se desloquem para o local errado. No. 

76/2016 - Valdecir de Traque - déficit municipal de unidades residenciais subsidiadas ou com participação do 

poder público local. casas populares. No. 77/2016 - Valdecir de Traque - pagamento polêmico 

comprovadamente irregular efetuado no interior da prefeitura. MOÇÕES: No. 87/2016 - Jean Ferreira da Silva 

- Moção de Pesar pelo falecimento de Márcia Cristina Barboza. No. 88/2016 - Jean Ferreira da Silva - Moção 

de Pesar pelo falecimento de Osvaldo Peregrinho Maria. No. 89/2016 - Jean Ferreira da Silva - Moção de Pesar 

pelo falecimento de Dolores Lau Biffi. No. 90/2016 - Valdecir de Traque - Moção de Pesar a família pelo 

falecimento de Márcia Cristina Barboza. Logo após se iniciou os RECEBIDOS DE DIVERSOS: No. 

210/2016 - convite do Executivo Municipal para a solenidade de abertura da 43ª Feira do Bordado de Ibitinga. 

No. 215/2016 - Outros - OFÍCIO Nº 408/2016 - do Ministério Público - informando arquivamento do Inquérito 

Civil nº 14.0280.0001600/2015-2, aberto para apurar eventuais gastos excessivos e sem vinculação com o 

interesse público na utilização de telefones do âmbito público. No. 216/2016 - Executivo Municipal - convite 

para a solenidade de entrega da implantação do centro de capacitação e requalificação das indústrias do bordado 

de ibitinga - Cecribi. No. 217/2016 - Executivo Municipal - convite para a solenidade de entrega da ampliação 

da Unidade Básica de Saúde da Vila Simões. Após toda a leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MATÉRIA – REQUERIMENTOS: Nº 190/2016 – o vereador Leopoldo, autor da propositura, falou da 

mudança do Pronto Socorro Central para a UPA e que o prédio, que é de propriedade do município, o executivo 

já possui projeto, sendo o intuito do requerimento uma resposta por escrito para retorno àqueles que lhe 

perguntar. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 192/2016 – o Vereador 

Osias, autor da propositura, falou que o mesmo seria desnecessário se informações fossem transmitidas via 



telefone em se tratando de informação básica, e que deseja o conhecimento devido a muitas perguntar pela 

mídia sobre os serviços de recapeamento asfáltico na Rua José Martinelli Correa. Lembrou o projeto aprovado 

para essa finalidade, mas que não cita as vias que serão contempladas e se citasse com deveria não haveria a 

necessidade deste requerimento. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 

193/2016 – o Vereador Valdecir, autor da propositura, disse que é coincidência que o Portal da cidade ser 

construído próximo a entrada do Jardim Canaã, que pertence a um dos empresários que financiou a campanha 

do Prefeito 2012 e Vereadores aliados. Questionou a escolha do local e que este fica ao lado do aeroporto, local 

que pede exigências de inúmeras instituições e também quer saber se as tais exigências estão sendo cumpridas. 

O Vereador Mira aparteou, solicitando a votação em destaque dos três itens do requerimento, justificando que 

nem todos os itens, no caso o 3º, é pertinente de questionamento nesse momento, o qual foi atendido pelo autor 

do pedido. O Requerimento foi votado em destaque, onde as perguntas nº 01 e 02 foram aprovadas por 

unanimidade dos votos e a pergunta nº 03 foi rejeitada com o voto favorável apenas do Vereador Valdecir. Nº 

194/2016 – o Vereador Valdecir, autor da propositura, falou que qualquer um pode correr atrás de verba para o 

município, no entanto isso é prerrogativa do Prefeito, mas se há assinatura de Vereador em algum convênio que 

seja enviada cópia a Casa. O Vereador Dr. Marcel aparteou falando do aproveitamento da fase pré-eleitoral para 

tentar denegrir os empresários da cidade e que existem atos que são discricionários do Prefeito e citou a 

inauguração da UPA que atraiu muitas pessoas, onde logo em seguida já iniciou suas atividades sendo de 

conhecimento de todos tentativa de alguns para o não funcionamento desta quando houve dentro desta Casa 

voto contrário ao projeto pertinente, sendo que todos deveriam se unir para trazer coisas importantes para 

Ibitinga e criticou o conteúdo do requerimento, dizendo ainda que o Deputado Pedro Tobias nunca tirou verba 

de Ibitinga e que o município não pediu auxílio aos Deputados do PSDB, mas mesmo assim Ibitinga conseguiu 

três emendas. Citou comunicado do Deputado Milton Monti, dizendo que este teria trazido a UPA para Ibitinga, 

na administração passada e citou as devidas datas conforme dados publicados no site do DATASUS, e que esse 

Deputado não deve ter conhecimento desse comunicado. O Vereador Osias propôs a votação em destaque do 

item, pois o item 1 e 2 acredita não ser cabíveis, pois é de conhecimento que Vereador não assina convênio, a 

não ser como testemunha, o qual foi atendido pelo autor do pedido. O Requerimento foi votado em destaque, 

onde as perguntas nº 01 e 02 foram aprovadas pela maioria dos votos dos presentes, sendo contrário o Vereador 

Osias, e a pergunta nº 03 foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 195/2016 – o Vereador 

Valdecir, autor da propositura, falou que o projeto do abono foi aprovado em regime de urgência e que é um 

processo que se encontra em sentença judicial e que gera rombo nos cofres públicos, precisando levar 

informações aos servidores, mas espera que tal dívida seja quitada junto aos mesmos, questionando de que 

maneira será pago. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a 

discussão e votação da matéria, passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra 

o Vereador Leopoldo cumprimentando a todos e disse que em relação ao projeto votado em Sessão 

Extraordinária no último dia 24 de junho em relação a UPA, votou com muita tranquilidade, mesmo depois de 

toda discussão onde os Vereadores Valdecir e Osias comentaram sobre a necessidade de ser realizada uma 

Audiência Pública pela Comissão de Ocupação de Solo, Obras, Serviços Públicos, Esportes, Cultura, Turismo, 

Assistência Social, Saúde e Educação, pois seria uma oportunidade para a população vir a esta Casa para 

participar, ter conhecimento e até mesmo para que a Administração Pública explicasse o motivo da escolha da 

administração da UPA pela Santa Casa. Disse que esteve na inauguração e que gostou muito do prédio 

moderno, espaçoso, amplo, que dará muita comodidade para a população e atenderá um número de habitantes 

maior do que nossa cidade, nada comparado à estrutura arcaica que tinha o Pronto Socorro Central. Também 

parabenizou todos que participaram do processo desde o início e que o mais importante foi o benefício que a 

nossa população ganhou, motivo de orgulho para todos os políticos. O Vereador Osias usou da palavra 

cumprimentando a todos e iniciou dizendo que na época da campanha eleitoral o Prefeito Florisvaldo prometeu 

que a saúde de Ibitinga seria a menina dos olhos, mas durante os 3 primeiros anos de mandato não foi, e por 

coincidência a UPA foi inaugurada num período pré eleitoral. Também falou que muitas vezes eles discutem 

sobre os horários das Sessões Legislativas e sempre chegam à conclusão de que as mesmas devem ser 

realizadas as 20h00 de toda terça-feira, mas existem muitas cidades que as realizam durante o dia. Acontece 

que esse horário das 20 horas só beneficia os Vereadores e isso precisa ser repensado, porque a maioria das 

Sessões têm terminado após a meia-noite estendendo-se algumas vezes até a 1 ou 2 horas da manhã e não são 

todas as pessoas que acompanham os trabalhos, por conta desses horários. Sobre o recesso do mês de julho o 

Vereador disse que também deve ser repensado, principalmente porque é um ano eleitoral e as pessoas 

precisam estar mais por dentro dos trabalhos. Também falou que não tem visto e nem ouvido qualquer 

divulgação sobre a Feira do Bordado desse ano, dizendo que estamos num momento de crise e que preocupa a 



participação dos turistas, pois teremos divulgando em Ibitinga 4 empresas, ou seja, estas são pagas para 

divulgarem, mas apenas para nosso município, sendo que o certo seria investir esse dinheiro em mídias 

distantes, além das que já serão divulgadas. Falou também sobre alguns problemas da cidade, que em sua 

opinião os candidatos a Prefeito devem focar para solucioná-los e a população cobrá-los. Iniciou dizendo sobre 

ação do abono que já não se sabe o valor correto, mas que no processo consta R$ 43.000.000,00, surgiu porque 

a Prefeitura de Ibitinga concedeu abono aos servidores que foram dados em valores iguais de R$ 100,00 para 

que aqueles que ganhassem tanto a menor referência quanto a maior. Acontece que hoje a Prefeitura deve esse 

grande valor e a questão é como ela vai pagar, porque se culpa a crise, mas mesmo assim não se tem dinheiro 

nem pra comprar remédio ou tapar buraco. Concluiu dizendo que estes candidatos têm que demonstrar a todos 

como é que os problemas serão resolvidos. Em seguida usou da palavra o Vereador Valdecir que 

cumprimentou a todos e disse que em relação às 4 mídias de nosso município que farão a divulgação da Feira 

do Bordado, trará após o recesso os valores que foram gastos com as mesmas. Sobre o áudio que o Vereador 

Dr. Marcel colocou na última Sessão, em que o Vereador Valdecir criticou o Senhor Marco Fonseca, que era 

Prefeito na época, disse que foi induzido pelo Dr. Florisvaldo e pelo Dr. Marcel e que sempre foi o Vereador 

mais explorado pelo Jornal Impacto, pois nunca poupou esforços em criticar. Até mesmo algumas falas vinham 

prontas para que ele falasse em sessão e disse que não está aqui para defender Prefeito e muito menos àqueles 

que enganam a população. Também disse que ele foi procurado por uma família que falou ter sido barrada no 

bairro Canaã, pois após certo horário as vias são fechadas e não é permitido transitar pelo loteamento, que 

pertence a um forte empresário que ajudou a campanha do atual Prefeito. Disse que não defende o Prefeito, que 

possui obrigação de trabalhar em prol da população enquanto o Vereador tem a obrigação de fiscalizar o gasto 

do dinheiro público e dos atos do Executivo, e em sua opinião, o Prefeito beneficia muito os empresários que 

bancaram sua campanha. Falou que não entende como uma entidade, como a Santa Casa que está falida, 

administrará a UPA e que não votou contra esta nova unidade, mas é contra a maneira em que as coisas são 

feitas dentro desta Casa. Em seguida, usou a palavra o Vereador Dr. Marcel que cumprimentou a todos e disse 

que a oposição é de nível muito elevado que ele está perdido, não sabendo mais se deve ou não responder a 

tantas falácias, pois não se ouve uma só palavra de verdade e pior ainda, não se ouve nada de positivo para 

nossa cidade. Falou que abomina mentira e que resta a alguns que usaram o microfone nesta tribuna, pelo 

menos como cidadãos, positividade para que a UPA funcione, sendo que esta estará sempre de portas abertas 

para atender quem quer que seja, pois será o único que atenderá todas as camadas sociais de Ibitinga das 23h00 

às 7h00, porque hospital privado fecha, ou seja, a UPA é uma estrutura para todos e como político não 

consegue enxergar que a Administração Pública é feita apenas para uma ou duas camadas sociais, é feita para 

todos que pagam seus impostos e que são cidadãos brasileiros. Também falou que a UBS do bairro Jardim dos 

Ipês, provida de convênio do Governo Federal, possui uma área física praticamente do tamanho do Pronto 

Socorro do Centro e a diretora superintendente de saúde já deslocou profissionais para atender e iniciar os 

trabalhos, onde já começaram os serviços de inalação, curativo, terá um médico ginecologista e um clínico 

geral duas vezes por semana, sendo esta uma conquista da atual Administração. Disse que apesar de todas as 

brigas e discussões por motivos pessoais, no dia de hoje Ibitinga teve a felicidade de inaugurar a sede da 5ª 

Companhia de Polícia Militar, com presença do alto Comando da PM, do Coronel Geral de todos os Batalhões 

do Interior do Estado, ex-comandante Geral Senhor Meira, 6 Majores, os Capitães que passaram por aqui e que 

inclusive realizaram uma Audiência Pública da Polícia Militar, onde o Capitão Ricardo, que chefiava em nosso 

município até poucos dias atrás, foi questionado por um cidadão a respeito da locação do prédio, e o Coronel 

Ziul, responsável pelo Batalhão de Ribeirão Preto a qual Ibitinga se reporta, respondeu que a escolha do imóvel 

foi técnica e esta instalação é motivo de muito orgulho para nós. Concluiu parabenizando o Prefeito e os 

Vereadores e, para quem não esteve presente na inauguração da UPA, colocou o áudio da fala do Governador 

Geraldo Alckmin, representado pessoalmente pelo Deputado Vanderlei Macris. Em seguida concluiu dizendo 

que todos os que estiveram presentes na referida inauguração sentiram alegria, emoção e prefere não entrar em 

debate e discussão, pelo bem de nossa cidade. Terminada a Tribuna Livre, o Presidente anunciou 15 minutos de 

intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se então 

para a ORDEM DO DIA. Constaram Requerimentos de Urgência Especial e inclusão na Ordem do Dia: PLO 

Nº 97/2016. O Requerimento recebeu o voto contrário do Vereador Valdecir, sendo aprovado pela maioria dos 

votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador Igor. PLO Nº 

98/2016. O Requerimento recebeu o voto contrário do Vereador Valdecir, sendo aprovado pela maioria dos 

votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador Dr. Marcel. PLO Nº 

99/2016. O Requerimento recebeu o voto contrário do Vereador Valdecir, sendo aprovado pela maioria dos 

votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador Jean. PLO Nº 



102/2016. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. O Projeto fica incluído na 

Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador Guilherme. O Presidente suspendeu a Sessão para 

emissão dos Pareceres. Apresentados os Pareceres a Sessão foi reiniciada e passou-se para votação dos projetos. 

Constou do PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 97/2016 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 

suplementar no orçamento vigente da autarquia municipal Serviço Autônomo de Água e Esgoto - SAAE, 

aprovado pela lei municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado a suprir dotações do orçamento 

vigente. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA 

No. 98/2016 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado a suprir dotações do orçamento vigente. Por constar 

Emenda junto ao Parecer esta foi lida, discutida e votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Em seguida o Projeto com Emenda foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 99/2016 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 

adicional suplementar no orçamento vigente ao Serviço Autônomo Municipal de Saúde - SAMS, aprovado pela 

Lei Municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado a suprir dotações do orçamento vigente. Por 

constar Emenda junto ao Parecer esta foi lida, discutida e votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos 

dos presentes. Em seguida o Projeto com Emenda foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 102/2016 - altera a Lei Municipal nº 4.290, de 15 de 

junho de 2016, que dispõe sobre a aquisição de terreno e abre crédito especial ao orçamento vigente, destinado 

a aquisição por meio de compra ou desapropriação de um terreno anexo ao cemitério local. Por constar Emenda 

junto ao Parecer esta foi lida, discutida e votada, sendo aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em 

seguida o Projeto com Emenda foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

Neste instante a Sessão foi suspensa para emissão da REDAÇÃO FINAL aos Projetos: PLO Nº 98/2016, 

99/2016 e 102/2016. Reiniciando a Sessão, as Redações Finais foram apresentadas pela Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, sendo discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade dos votos dos 

presentes. Em seguida passou para o trâmite da matéria ordinária constante da Ordem do Dia. OFÍCIO No. 

28/2016 - Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade - apresentando Redação Final do Projeto de Lei 

Ordinária nº 52/2016, que foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

Terminada a Ordem do Dia, passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. O Vereador Leopoldo usou da 

palavra dizendo que elaborou uma Indicação muito importante, apresentada nesta Sessão, para que seja feita 

uma divulgação nas mídias locais sobre o fim das atividades do Pronto Socorro Central porque muitas pessoas 

não tem esse conhecimento. Também falou sobre o Projeto de Lei de sua autoria que diz respeito sobre a 

obrigação do loteador a dar 5 anos de garantia dos loteamentos, e o mesmo ainda se encontra na Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, que há tempos solicitou parecer técnico do Secretário Municipal 

de Obras, mas até o presente momento não veio resposta e pediu para que a Comissão verificasser. O Vereador 

Valdecir usou da palavra para dizer que durante os 3 anos e meio que está no cargo fez várias denúncias e citou 

algumas como: alteração do cadastro do Programa Bolsa Família, que hoje é investigado pela Polícia Federal, 

desvio de cesta básica, pagamento de propina dentro do gabinete do Secretário de Governo do Senhor Prefeito 

Municipal à ex-funcionários envolvidos no Programa Bolsa Família, trato de influência na saúde pública que 

hoje faz parte de inquérito civil em que o Vereador Dr. Marcel está respondendo, denúncia ao empreendimento 

no Jardim Canaã sobre o Habite-se, concedido pela Prefeitura ao empresário que bancou a campanha do Senhor 

Prefeito sem que o projeto original estivesse concluído, denúncia ao Vereador Dr. Marcel numa de suas viagens 

ao exterior, o qual fez um recebimento indevido, mesmo sabendo que não podia receber como Presidente desta 

Casa, devolvendo em seguida o valor de R$ 2.042,15, denúncia da Escola Leonor Mendes de Barros sobre a má 

conservação, além de botijão que se encontrava na parte interna da escola oferecendo risco de morte às crianças 

que lá estudam, denúncia da má conservação dos ônibus escolares que possuíam arames expostos nos pneus e 

também falou que averiguará sobre as vias públicas que estão sendo fechadas depois de certo horário no bairro 

Jardim Canaã e posteriormente realizar a devida denúncia. Em relação aos empresários que bancaram a 

campanha do Senhor Prefeito disse que estes são muito favorecidos citando alguns benefícios a estes, e 

concluiu dizendo que o papel do Vereador é fiscalizar e denunciar. Em seguida, o Vereador Dr. Marcel usou 

da palavra dizendo que está aqui para trabalhar por Ibitinga e que todas as falácias que o antecederam, não 

geram proveito para ninguém. Disse que oficialmente a denúncia a respeito do cadastro do Programa Bolsa 

Família foi feita pela Secretária Renata Kalil Jacob ao Prefeito Municipal, o desvio de cesta básica, se houve, 

foi feito por ela também, tráfico de influência, aguardará para ver até onde chegam às denúncias falsas, 

desconhece sobre o fechamento das vias no bairro Canaã e que a respeito a viagens para o exterior, disse que 

estará viajando no dia de amanhã para Nova Iorque, pois tem visita agendada em 4 hospitais, e tudo às próprias 



custas, não necessita da ajuda de ninguém para fazer isso e trará para Ibitinga o que aprender lá fora. Terminada 

a Explicação Pessoal e antes de encerrar a Sessão, o Presidente registrou o aniversário do colaborador Dr. 

Ricardo Tofi Jacob no dia 14 de julho, do Vereador Osias Soares de Oliveira no dia 16 de julho e da funcionária 

Etienne no dia 30 de julho, desejando-lhes muitas felicidades e saúde. Também convidou a todos para a festa 

junina que ocorrerá nos dias 02 e 03 de julho no bairro Ângelo de Rosa, realizada pela Prefeitura e pelo Fundo 

Social de Solidariedade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e convocou os 

Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no dia 02 (dois) de agosto de 2016 (dois mil e 

dezesseis). Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto 

com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos 

regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 28 (vinte e oito) de junho de 2016 (dois mil e 

dezesseis). ///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_____________________________________1ºSecretário:_________________________________ 

Vice Presidente:_________________________________2ºSecretário:_________________________________ 
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